

# Erfolgreiche PARTNERSCHAFT in der Region

## BAUMHAUER und BRUCHA zwei Familienbetriebe mit regionaler Wertschöpfung und gelebter Handschlagqualität.

Seit 45 Jahren beschäftigt sich die Firma BAUMHAUER mittlerweile ausschließlich mit dem Hallenbau, und hat sich in dieser Branche zu einem kompetenten und zuverlässigen Partner entwickelt.

37 Mitarbeiter wickeln im familiengeführten Unternehmen pro Jahr rund 80 Projekte von der Planung bis zur Schlüsselübergabe ab.

Der Geschäftsführung ist es ein Anliegen, dass die Wertschöpfung in Österreich bleibt, deswegen wird die Produktion der Stahlkonstruktion am Standort in Dalen durchgeföhrt. Montiert wird ebenfalls mit eigenem Personal, das garantiert reibungslose Abläufe und somit einen angenehmen Bauablauf.

Im Team BRUCHA sind unsere Gebietsleiter Thomas WEGROSTEK und Sascha SCHARIZER die Ansprechpartner vor Ort. Im Verkaufsdienst werden die Aufträge von Fabian SCHIEFER und Mathieu BARTUNEK abgewickelt und stehen für alle auftragsbezogenen Informationen mit Rat und Tat zur Seite.

Wir freuen uns auf eine weiterhin sehr gute Zusammenarbeit mit dem Hause BAUMHAUER und auf noch viele, sehr ansprechende Objekte die in der Region mit dem BRUCHAPaneel errichtet werden.

Auf unserer Website gibt's weitere Bilder und Details und zu den bereits realisierten Projekten.

[brucha.com/referenzen](http://brucha.com/referenzen)



BRUCHAPaneel Fassade  
Premium FP-P in RAL 7016, Profil 6



BRUCHAPaneel Wand WP und Dach DP  
in RAL 7016 & Holzoptik Norwegen, Profil 1/3/6

